

La présidente du Panama, M^{me} Mireya Elisa Moscoso Rodríguez

M^{me} Mireya Moscoso est née à Panama le 1^{er} juillet 1946. Elle a obtenu un diplôme en design d'intérieur du Dade Community College, à Miami.

M^{me} Moscoso a entrepris sa carrière politique en 1964, année où elle a participé à la campagne électorale présidentielle d'Arnulfo Arias. Lorsque le gouvernement du président Arias a été renversé par un coup d'État militaire en 1968, elle a mené des activités contre le régime et a accompagné M. Arias lors de son exil aux États-Unis. Lorsque M^{me} Moscoso est rentrée au Panama en 1971, elle a été emprisonnée et envoyée en exil pendant 10 ans.

Présidente du Parti Arnulfista depuis 1991, M^{me} Moscoso a été candidate à la présidence en 1994. Elle a été directrice des ventes d'une plantation de café de 1996 à 1998, et elle est à présent propriétaire d'Arkopal, S.A., une plantation de café à Boquete.

M^{me} Moscoso est devenue présidente du Panama le 1^{er} septembre 1999, à la suite d'une victoire électorale. Elle a un enfant.

Le président du Paraguay, M. Luis Ángel González Macchi

Né à Asunción le 13 décembre 1947, M. Luis Ángel González Macchi est diplômé en droit de l'Université nationale d'Asunción. En 1970, il a poursuivi ses études à Madrid.

M. Macchi a présidé plusieurs missions officielles à l'étranger et il est membre de l'Association républicaine nationale.

Ancien président du Congrès national, M. Macchi est devenu président du Paraguay le 28 mars 1999. Il est marié et a deux enfants.